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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ 

 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA FAPSI Nº 6 / 2021 - FAPSI (11.30.07) 
 
Nº do Protocolo: 23479.005977/2021-35

Marabá-PA, 20 de Abril de 2021

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA FACULDADE DE PSICOLOGIA DA UNIVERSIDADE
FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ, REALIZADA NO DIA OITO DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E UM. No
oitavo dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte um, às quatorze horas e trinta e oito minutos, na sala virtual
meet.google.com/bzj-ivce-vqg, reuniram-se, sob a Presidência do Diretor da Faculdade de Psicologia (FAPSI), professor
doutor André Luiz Picolli da Silva, o professor doutor Normando Queiroz Viana, a professora doutora Katerine da Cruz Leal
Sonoda, o professor doutor Marcelo Vial Roehe, a professora doutora Maria do Socorro Sales Mariano, a professora doutora
Mayara Barbosa Sindeaux Lima, o professor doutor Caio Maximino de Oliveira, a professora doutora Silvania da Silva Onça,
a professora doutora Lúcia Cristina Cavalcante. CONSELHEIROS QUE JUSTIFICARAM AUSÊNCIA: O professor
Roberson e o técnico Valquimarque encontram-se em gozo de férias. Encontram-se afastados os professores: Lauro da
Silva Barbosa (doutorado), Luciana Bezerra de Sousa Gianasi (exercício provisório na Universidade Federal do Rio Grande
do Norte para acompanhamento de cônjuge). 1. APROVAÇÃO DE ATAS. 2. LEITURA DO EXPEDIENTE. 3. INFORMES. 4.
PROPOSIÇÕES. 5. ORDEM DO DIA. 5.1. APRECIAÇÃO DO PARECER DO PROJETO DE ENSINO “MONITORIA DAS
DISCIPLINAS "PSICOLOGIA EXPERIMENTAL" E "PRÁTICA DE PESQUISA EM PSICOLOGIA I" COORDENADO PELA
PROFA. LÚCIA CRISTINA CAVALCANTI DA SILVA NO PERÍODO DE 01/02/2021 A 18/12/2021 COM ALOCAÇÃO DE 12
HORAS SEMANAIS- SOLICITANTE FAPSI. 5.2. PLANEJAMENTO DE COMPRAS DE MATERIAIS - PROPONENTE -
FAPSI. 5.3. DIVISÃO DOS ESPAÇOS DO NUPSI (PROPOSTA EM ANEXO) - PROPONENTE NDE. 5.4. ESCOLHA DOS
LÍDERES PARA A DIVISÃO DOS GABINETES DOS PROFESSORES DO IESB - PROPONENTE - FAPSI. 6. O QUE
OCORRER. 7. ENCERRAMENTO. Com a palavra, o Presidente do Conselho iniciou a reunião dando boas-vindas aos
membros presentes. 1. APROVAÇÃO DE ATAS. Não houve atas para aprovação. 2. LEITURA DO EXPEDIENTE. O
Presidente leu o expediente do dia, que foi enviado por e-mail previamente. 3. INFORMES. O Presidente informou que
enviou e-mail solicitando que os docentes da FAPSI lhe enviem os PITs para que ele possa enviar para o Instituto. O
Presidente informou que a PROEG enviou uma planilha para que o Instituto colocasse informações sobre os seus
laboratórios, no entanto houve dificuldade em classificar os Núcleos da FAPSI, contudo estes foram colocados como
laboratórios de ensino, ademais em outro campo, foi necessário dizer em qual categoria se enquadravam os Núcleos e a
recomendação é que se escolha a classificação mais aproximada e no campo abaixo se especifique o tipo de laboratório. A
professora Katerine informou que foi orientada pela Diretora Adjunta do Instituto a colocar no PIT as disciplinas do período
atual, no entanto os projetos e atividades administrativas serão do período 2020.4. A professora Lúcia informou que a
PROEG está ofertando uma oficina sobre “Plano de Ensino”, todos os professores poderão se inscrever pelo SIGEventos. 4.
PROPOSIÇÕES. O Presidente propôs a inclusão de um ponto para discutir sobre o representante docente da FAPSI na
Congregação. O Presidente colocou em votação a inclusão do ponto e foi aprovado por unanimidade. 5. ORDEM DO DIA.
5.1. APRECIAÇÃO DO PARECER DO PROJETO DE ENSINO “MONITORIA DAS DISCIPLINAS "PSICOLOGIA
EXPERIMENTAL" E "PRÁTICA DE PESQUISA EM PSICOLOGIA I" COORDENADO PELA PROFA. LÚCIA CRISTINA
CAVALCANTI DA SILVA NO PERÍODO DE 01/02/2021 A 18/12/2021 COM ALOCAÇÃO DE 12 HORAS SEMANAIS-
SOLICITANTE FAPSI. O Presidente fez a leitura do parece que aprovou o projeto. O Presidente pontuou que não é possível
alocar doze horas de carga horária. A professora Lúcia explicou que não se atentou à Resolução no momento de colocar a
carga horária. O Presidente colocou em votação a aprovação do parecer com alocação de dez horas semanais para a
professora Lúcia e foi aprovado por unanimidade. 5.2. PLANEJAMENTO DE COMPRAS DE MATERIAIS - PROPONENTE -
FAPSI. O Presidente explicou que já houve divisão do orçamento do Instituto e foi decidido, pela Congregação, que todo o
recurso destinado para a compra de materiais permanentes seria empenhado na compra de móveis para equipar os
gabinetes, e o recurso de materiais de consumo foi dividido entre as três faculdades, portanto a FAPSI possui um total de
12.228,97 (doze mil duzentos e vinte e oito reais e noventa e sete centavos). Então a FAPSI precisa apontar os itens que
pretende adquirir neste ano. Após amplo debate, o Presidente propôs que o ponto fosse retirado da pauta e discutido numa
próxima reunião em que estivesse presente o técnico Valquimarque e todos concordaram. 5.3. DIVISÃO DOS ESPAÇOS
DO NUPSI (PROPOSTA EM ANEXO) - PROPONENTE NDE. O Presidente explicou que o NDE fez uma proposta de
divisão dos espaços do NUPSI, tendo em vista que a proposta da SINFRA não é adequada para o uso que realmente será
feito dos espaços do NUPSI. O professor Normando informou que conversou com uma arquiteta da Unifesspa e esta
explicou que a atual empresa responsável pela construção do NUPSI foi notificada por estar utilizando na obra materiais de
baixa qualidade, portanto é necessário tempo para que seja feito o distrato com a atual empresa e celebração de novo
contrato com outra. O Presidente fez a apresentação da proposta. Após amplo debate, a professora Silvania pediu para
retirar o ponto de pauta, tendo em vista que o professor Roberson está de férias e não participou da divisão. O Presidente
colocou em votação a proposta da professora Silvania e foi aprovada com cinco votos a favor e dois contra. Neste momento
a professora Maria pontuou que iria precisar sair da reunião e que se caso não haja voluntários para suplência na
congregação, ela se colocaria a disposição para ocupar a vaga. 5.4. ESCOLHA DOS LÍDERES PARA A DIVISÃO DOS
GABINETES DOS PROFESSORES DO IESB - PROPONENTE - FAPSI. O Presidente explicou como seria a divisão das
salas dos gabinetes e perguntou quem tem interesse em ocupar as salas um, cinco e seis. Após amplo debate,
manifestaram interesse as professoras Mayara e Silvania e o professor André. O Presidente fez o sorteio das salas e ficou
definido que na sala um estaria a professora Silvania, na sala cinco a professora Mayara e na sala seis o professor André.
5.5. ESCOLHA DO REPRESENTANTE SUPLENTE DOS DOCENTES DA FAPSI NA CONGREGAÇÃO DO IESB. O
Presidente explicou que como o professor Roberson vai assumir a direção do Instituto a professora Mayara
automaticamente se tornará representante titular na Congregação do IESB, portanto ficará vaga a suplência. A professora
Mayara explicou que colocaria a disposição a vaga de titular caso alguém tenha interesse. O Presidente perguntou quem
tem interesse em ocupara a vaga de representante titular, mas ninguém se candidatou, portanto permaneceu a professora
Mayara. O Presidente perguntou se alguém tinha interesse em ocupar a vaga de representante suplente e ninguém se
manifestou, portanto ficou a professora Maria, que já havia se colocado a disposição. O Presidente colocou em votação a
aprovação da representação docente na Congregação do Instituto, sendo a professora Mayara a representante titular e a
professora Maria a suplente, e foi aprovado por unanimidade. 6. O QUE OCORRER. Não houve o que ocorrer. 7.
ENCERRAMENTO. Nada mais a tratar, o Presidente do Conselho, professor André Picolli, agradeceu a atenção e
participação de todos e às dezessete horas e quarenta minutos deu por encerrada a quarta reunião ordinária da Faculdade
de Psicologia. Eu, Valquimarque Nascimento Feitosa, lavrei a presente ata, que será lida e aprovada.

https://meet.google.com/bzj-ivce-vqg?hs=224
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(Assinado digitalmente em 21/04/2021 10:40 ) 
ANDRE LUIZ PICOLLI DA SILVA 

COORDENADOR DE CURSO DE GRADUACAO 
Matrícula: 1738864 

(Assinado digitalmente em 26/04/2021 10:55 ) 
CAIO MAXIMINO DE OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 1700723 

(Assinado digitalmente em 21/04/2021 08:58 ) 
KATERINE DA CRUZ LEAL SONODA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2419694 

(Assinado digitalmente em 26/04/2021 21:21 ) 
LUCIA CRISTINA CAVALCANTE DA SILVA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2416327 

(Assinado digitalmente em 20/04/2021 15:45 ) 
MARCELO VIAL ROEHE 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2256782 

(Assinado digitalmente em 29/04/2021 08:47 ) 
MARIA DO SOCORRO SALES MARIANO 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 3212322 

(Assinado digitalmente em 22/04/2021 14:59 ) 
MAYARA BARBOSA SINDEAUX LIMA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 1219051 

(Assinado digitalmente em 20/05/2021 10:21 ) 
NORMANDO JOSE QUEIROZ VIANA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2362120 

(Assinado digitalmente em 20/05/2021 10:17 ) 
SILVANIA DA SILVA ONCA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2361838 

(Assinado digitalmente em 20/05/2021 14:16 ) 
VALQUIMARQUE NASCIMENTO FEITOSA 

ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO 
Matrícula: 2146812 
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